Qui que tu sois

Par Linda Davies

D'après une histoire vraie

« Oh! non », a pensé Andi. « Que va-t-il se passer? Je ne suis pas scellée à ma famille.»



« Très bien », a dit sœur Long. « Autre chose ? »

« Les membres de la famille peuvent être ensemble pour toujours quand ils sont scellés au temple », a ajouté Allison.

Andi a pensé : « Mais pas ma famille. » « Maman et papa n'ont pas été scellés au temple! » Tout d'un coup une chaleur a envahi son visage et des larmes ont commencé à lui piquer les yeux.

- « Ça va, Andi? » a demandé sœur
- « Oui », a dit Andi en essavant de retenir ses larmes. Mais elle a senti

son cœur battre la chamade pendant tout le reste de la leçon.

Après la classe, sœur Long s'est assise à côté d'Andi et a passé son bras autour d'elle. « Qu'est-ce qui ne va pas? » a-t-elle demandé.

« Je ne serai pas pour toujours avec maman et papa », a dit Andi. « Ils ne se sont pas mariés au temple. Avec qui je serai après ma mort? Est-ce que mon Père céleste m'aime quand même même si mes parents ne sont pas membres?

Sœur Long a regardé Andi droit dans les yeux. « Qui que tu sois et que ta famille soit ou non allée au

temple, tu fais quand même partie de la famille de notre Père céleste. Tu peux rester proche de lui et être un exemple pour les autres. Il t'aimera, te guidera et te protégera toujours, quoi qu'il arrive. Il veut te bénir, ainsi que ta famille. Tu es un enfant de Dieu, Andi. »

Juste à ce moment-là, le cœur d'Andi a semblé suspendre son battement, puis il a retrouvé son rythme normal. À présent, elle avait une sensation de chaleur dans le cœur. Elle savait que ce que son instructrice avait dit était vrai. L'auteur vit en Utah (États-Unis).

QUE PEUX-TU FAIRE?

Que peux-tu faire si ton père ou ta mère ou quelqu'un de ta famille ne veut pas être membre de l'Église ?

- Souviens-toi qu'ils sont libres de choisir et que notre Père céleste les aime.
- Dis-leur que tu les aimes.
- Sois un bon exemple pour eux en vivant selon l'Évangile.
- Garde en mémoire toutes leurs qualités.
- Prie pour que notre Père céleste les aide à ressentir son amour et les auide vers l'Éalise.

« Je suis enfant de Dieu et il m'a mis ici » (Chants pour les enfants, p. 2).

« Parfait », a pensé Andi en regardant rapidement dans le miroir. Elle portait sa robe rouge, celle qu'elle préférait. Elle voulait toujours être sur son trente et un le dimanche. Elle descendit en courant pour prendre son petit-déjeuner.

Elle terminait son dernier morceau de pain grillé quand le klaxon de la voiture des Reeder a retenti dans l'allée. « Au revoir, Maman! Au revoir, Papa!» a dit Andi en embrassant ses parents avant de sortir en courant.

Maman et Papa n'étaient pas membres de l'Église, mais ils encourageaient Andi à aller à l'église chaque semaine. La famille Reeder passait la prendre presque chaque dimanche depuis qu'elle avait été baptisée et confirmée. Andi aimait la façon qu'ils avaient de toujours lui

faire sentir qu'elle était la bienvenue et qu'ils l'aimaient.

Après la réunion de Sainte-Cène venait l'heure de la Primaire. Andi aimait être dans la classe des Cœurs vaillants de frère et sœur Long. Ils étaient gentils et leurs leçons étaient toujours excellentes.

« Aujourd'hui, nous allons parler des temples », a dit sœur Long. « Que savons-nous au sujet des temples?»

Andi connaissait une réponse : « Nous pouvons y faire des baptêmes. » C'était pour elle un motif d'enthousiasme car chaque année les jeunes filles de sa paroisse allaient au temple pour accomplir des baptêmes. Andi pourrait bientôt y aller aussi!

- « C'est très bien, Andi. Que savons-nous d'autre?»
- « On peut se marier au temple », a dit Allison, l'amie d'Andi.

